



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

MEXICOINFORMA.MX

01/02/2024

OPINIÓN



AQUI en el CONGRESO

JOSE ANTONIO CHAVEZ

## Quiere oposición carro completo en la CDMX

En la Ciudad de México los opositores del PRI, PAN y PRD quieren asegurar la jefatura de Gobierno que dejó Claudia Sheinbaum y ganar el mayor número de las 16 alcaldías, para ello perfilan la reelección en al seis de las 9 alcaldías que mantienen en su poder.

Las 16 candidaturas se están cocinando en la mesa d acuerdos del frente opositor para anunciarla el fin de semana.

Mientras que el candidato oficial para suceder a Sheinbaum, es el ex alcalde de Benito Juárez, Santiago Taboada.

Anote que además de los actuales titulares de esas nueve alcaldías en manos del frente, suena con mayor fuerza para Iztapalapa, a Karen Quiroga, en Cuajimalpa, que dejó Adrián Rubalcaba, va el panista Carlos Orvañanos.

En la alcaldía de Cuauhtémoc, la actual alcaldesa, Sandra Cuevas buscará sucederla, Verónica Juárez.

Los que están seguros de ir por la reelección, anote Alvaro Obregón con Lía Limón, de Miguel Hidalgo, Mauricio Tabe y por Magdalena Contreras, Luis Gerardo Quijano.

El grupo opositor quiere arrebatar ese gobierno a la morenista y Presidencial, Claudia Sheinbaum, llevan ventaja en nuevo de las 16 alcaldías y esperan incrementar a 11 por lo menos el número de triunfos.

Hay cifras que le dan amplia ventaja al candidato panista, Santiago Taboada, arropado por el PRI y PRD que conforman el frente, para ganar la Ciudad de México y en consecuencia el Congreso de la Ciudad, que desde 1997 no se mueve del poder la izquierda, hoy Morena.

También, de las 9 gubernaturas que incluye la Ciudad de México que estarán en juego, los opositores pueden ganar, además de Guanajuato, también Morelos con Lucy Meza, una ex morenista que fue vetada por el actual gobernador morenista, Cuauhtémoc Blanco en un juego sucio para sacarla de la competencia y dar paso a su delfín.

En Yucatán, también los opositores van firmes con su candidato, Renán Barrera para refrendar el gobierno del saliente Mauricio Vila. Ahí les favorecen los números para ganar también la fórmula al Senado de la República.

Mientras que Veracruz, el frente impulsa al priista, Héctor Yunes que mantiene una cerrada pelea con la morenista Rocío Nahle, la misma que en los últimos días ha perdido terreno electoral por las equivocaciones de la geografía del estado y la inconformidad de morenistas que no aceptaron la imposición.

Jalisco es bola cantada para impulsar el triunfo de Movimiento Ciudadano con el gobernador Enrique Alfaro, pues lleva ventaja sobre Morena con Carlos Lomelí y la sombra de los opositores.

Para Morena y aliados, anote su ventaja en Chiapas con Eduardo Ramírez, mientras para Puebla con Alejandro Armenta y Tabasco con Javier May.

### VA PRI, PAN, PRD Y XOCHITL APOYAR REFORMA DE PENSIONES DE AMLO

Las declaraciones del líder nacional del PRI, Alejandro Moreno "Alito", levantaron ámpula en Palacio Nacional que no esperaba, el que manda ahí, que le aceptaran, los priistas aprobar la reforma de Pensiones.

Naturalmente que en Palacio esperaban una negativa de los partidos de oposición de esa reforma que permitirá dar el 100 por ciento a los trabajadores que decidan jubilarse o pensionarse.

Alito, una vez que conoció ese paquete de reformas, respondió al Presidente que la de pensiones es una reforma que beneficia a los trabajadores mexicanos y, ellos, en el PRI siempre han estado a favor. Por la mañana, los secundaron el PAN con Marko Cortés y la Presidencial, Xóchitl Gálvez.

Es una reforma de corte constitucional que requiere d ellos votos d ellos dos tercios del Congreso y a Morena y Aliados que lidera Mario Delgado, simplemente no les alcanza por eso necesitan de la oposición.



PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
MEXICOINFORMA.MX		01/02/2024	OPINIÓN

Si bien están a favor de aprobar esa reforma los opositores, también es cierto que buscarán que comience por la casa el Presidente con los 300 mil trabajadores del ISSSTE, aunque no pierda de vista también que los opositores refrendaron su negativa a las otras reformas. Ni electoral, ni al Poder Judicial, ninguna pasará.

<https://www.mexicoinforma.mx/opinion/quiere-oposicion-carro-completo-en-la-cdmx/>